

Halla pruebas suficientes de que Shinyang Electronics en Dongguan empleaba a menores



Samsung Electronics showroom en Seúl. REUTERS

(SEÚL, 14/07/2014) El gigante coreano **Samsung**, el mayor fabricante de teléfonos móviles del mundo, ha anunciado que se han suspendido temporalmente los negocios con uno de sus proveedores chinos a raíz de los indicios de que **ese proveedor emplea a niños menores de 16 años en al menos unas de sus fábricas**.

"Algunos niños trabajan sin contrato once horas al día y sólo reciben el pago de diez", denuncia la organización China Labor Watch (CLW). Los niños suelen trabajar durante la estación principal de producción y en casos de urgente necesidad entre tres y seis meses.

"el gigante surcoreano **se cortarán todos los lazos con el proveedor si las acusaciones son ciertas**

Se trata de una reacción a las críticas contra la compañía, a la que algunos echan en cara que no haga seguimientos a las prácticas laborales de algunos de sus proveedores.

La decisión se produce una semana después de que la organización CLW, con sede en EEUU, asegurase que habían detectado "al menos cinco niños trabajando" sin contrato en una fábrica del proveedor denunciado, en concreto en **una factoría de Shinyang Electronics en Dongguan**, en el sureste de China, y advirtieran de este extremo a la propia compañía Samsung.

Samsung afirmó que ha llevado a cabo tres auditorías desde 2013 a la empresa proveedora, una subsidiaria 100% propiedad del grupo Shinyang Engineering, también surcoreano. La última auditoría terminó el 25 de junio.

Sin embargo, otra investigación impulsada por la citada organización arrojó pruebas de lo que Samsung llama una sospecha de trabajo infantil, y señala los agujeros en la capacidad del gigante de la tecnología para hacer cumplir sus directrices de trabajo en lo que respecta a los proveedores chinos. **"Las autoridades chinas también están investigando el caso"**, dijo Samsung en un comunicado.

En el mismo comunicado, el gigante surcoreano afirma que **se cortarán todos los lazos con el proveedor si las acusaciones son ciertas**

, en línea con su política de *tolerancia cero* sobre los niños trabajadores.

Fuente: ELMUNDO.ES / Seúl